

EDITORIAL

Es el último número de Pediatría Electrónica de 2008.

Ha sido un año especialmente exitoso desde la perspectiva de la producción científica de nuestro Departamento.

Los alumnos de pre-grado se han incorporado definitivamente como parte de nuestra Revista, demostrando inquietud, responsabilidad y excelencia en el trabajo de revisión de la literatura médica para la actualización de tópicos de interés en pediatría.

La sorprendente cantidad y gran calidad de trabajos presentados a las XVIII Jornadas de Investigación del Hospital Clínico Dr. Roberto del Río, rubrican lo anteriormente expresado.

Y la coronación para esta Editorial, estuvo en manos de tres de nuestras más destacadas académicas, quienes fueron distinguidas en los Congresos Médicos de sus respectivas especialidades.

Dra. Carmen Gloria Rostion Allel
Editora